



Para Pramuka Penegak Terbaik yang Terpilih Menjadi Petugas Upacara Pembukaan Raicab IX Sidoarjo Tahun 2024

Keterangan

Pusinfo – Sebanyak 400 anggota Pramuka dari berbagai Kwartir Ranting yang ada di Sidoarjo berkumpul di Bumi Perkemahan Pramuka Tanjek Wagir Krembung Sidoarjo, untuk menghadiri Upacara Pembukaan Raimuna Cabang IX Sidoarjo tahun 2024, (Kamis, 07/11/2024). Upacara yang berlangsung pada pukul 15.00 ini secara resmi dibuka oleh Ketua Harian Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, kak DR. H. Mustain Baladan, M.Pd.I sekaligus menandai dimulainya rangkaian kegiatan Raicab IX Sidoarjo dengan penuh semangat kebersamaan dan rasa cinta tanah air.



Kegiatan upacara kali ini diselenggarakan dengan konsep yang meriah namun tetap berlangsung secara khidmat, seluruh petugas upacara diambilkan dari pramuka penegak dan pandega yang terdiri dari : Mochammad Sulton (SMK Budi Utomo Prambon) bertugas sebagai Pengatur Upacara, sementara Jovian Ahmed Rosullinov (SMA Negeri 1 Sidoarjo) dipercaya menjadi Pemimpin Upacara.

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwartir Cabang Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwartir Cabang Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Selain itu, beberapa anggota Pramuka lain juga mendapatkan kepercayaan sebagai petugas upacara, di antaranya Muhammad Shaffan (SMA Antartika Sidoarjo) sebagai pemimpin pleton putra, Wahyuni Tirtawinata (SMK Negeri 1 Buduran) sebagai pemimpin pleton putri. Penancangan pusaka Jenggala

dilakukan oleh Ketua DKC Sidoarjo – Anang Ahmad Muzkki dan Ade Isa Afriyanto selaku Pembaca Laporan Ketua Panitia Raimuna Cabang IX Sidoarjo tahun 2024.









Selain itu juga ada Satriyo Mintorogo, Amanda Hatiya Putri (SMA Negeri 3 Sidoarjo), dan Efir Defi (SMK YPM 2 Taman) yang masing-masing bertanggung jawab membacakan Sandi Jenggala, Naskah Prolog, dan Pembawa Acara serta Fandi Ahmad A.K (MA Bilingual Muslimat Sidoarjo) sebagai petugas pembaca doa yang dipanatkan penuh harapan akan kelancaran kegiatan ini.





Ada juga Tiara Amelia Az-Zahra (SMA Hang Tuah 5 Candi) yang mendapat tugas sebagai pembawa baki, sementara penyematan peserta putra diwakili oleh Dimas Anka Pratama (SMK Negeri 2 Buduran) dan peserta putri oleh Israela Stephani Tannyones (SMK Penerbangan Sedati). Rangkaian upacara yang lengkap ini memberi kesan kuat akan disiplin, kekompakan, dan jiwa kepemimpinan yang melekat pada anggota Pramuka Sidoarjo.











Upacara pembukaan kali ini juga dimeriahkan dengan penampilan tarian Banjar Kemuning oleh dua orang anggota pramuka berbakat dari gugus depan pangkalan SMA Negeri 4 Sidoarjo, Nur Sa'adatul Maulidya dan Nurlieta Reva. Tarian kali ini semakin membangkitkan semangat para peserta Raicab IX sekaligus penampilan mereka disambut meriah oleh seluruh hadirin, menambah semarak dalam suasana kebersamaan.



Dengan suksesnya upacara pembukaan Raimuna Cabang IX Sidoarjo tahun 2024, maka secara resmi kegiatan perkemahan pramuka penegak pandega ini dimulai. Acara ini diharapkan dapat menjadi momen berharga bagi anggota Pramuka untuk mengasah keterampilan, mempererat persaudaraan, dan memperkuat nilai-nilai kebangsaan dikalangan generasi muda. Rangkaian kegiatan selanjutnya dipastikan akan berlangsung penuh semangat dan antusiasme dari seluruh peserta. **[Red]**

default watermark



default watermark

Kontributor Kegiatan : Evita Nirmala Dewi – *Sangga Kerja bidang Humas Raicab IX;*



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo*
Kwarda Sidoarjo;

Kategori

1. Berita
2. DKC

Tags

1. Bumi Perkemahan Tanjek Wagir
2. KWARDA JATIM
3. Kwarnas
4. pembukaan raicab ix
5. petugas upacara
6. raicab ix sidoarjo

Tanggal Dibuat

November 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark